
1(21番)
　鹿島　康生

1 行財政改革への取り
組みは

(1) 第五次総合計画の進捗状況と推進に向けた取り組みは

2 (1) 市長就任２期目の実績と課題は

(2) ３期目に向けての思いは

2(5番)
　波多江　祐介

1 (1) 農家数や耕地面積の推移はどのように変化し、今後の見通しはどのよ
うに考えているのか

(2) 多面的機能支払交付金事業についての評価はどのように捉えているの
か

(3) 地産地消の推進を更に進めていくべきと考えるが、現在の成果や課題
をどのように捉えているのか

2 (1) 通学の安全対策として、状況に応じて通学路の変更や安全対策の対応
が必要と考えるが市の考えを伺う

(2) 集団登下校の状況、防犯対策機器や器具（防犯ブザー・笛）普及状況
や今後ＩＣを活用した機器の検討は

3(9番)
　西村　和子

1 (1) 学校教育の場での教職員研修と児童生徒の教育・市民・職員などの研修・啓
発等はどのように進められたか

(2) 相談に対応する人権擁護委員の「研鑽」、筑紫人権擁護委員協議会の研修
の状況について伺いたい

(3) 前回２年前の質問以降の相談人数の推移について伺いたい

(4) 学校の制服を性別にかかわらず選択できるようにしている自治体があるが検
討をする方向か

(5) 人権施策基本指針の中でのＬＧＢＴの方の人権問題に関する施策の推進状
況について伺いたい

(6) 課題は何か

2 (1) 人権問題にもなりかねない精神医療機関の社会的入院の状況を把握さ
れているのか

(2) 社会的入院をなくすためにどのような対策を取っているのか

4(12番)
　中山　雄夫

1 運転免許自主返納高
齢者への支援につい
て

(1) 一年前の一般質問において、調査・研究を行うとの事だったが、その
結果を踏まえた具体的な支援策を問う

2 高齢者向けの運動公
園の充実について

(1) 運動する高齢者の増加に伴い、運動可能な公園が不足していると感じ
るが、運動公園の新設は考えられないか？

5(1番)
　古賀　新悟

1 (1) 本市の国保に関する保険税や減免制度の決定権は本市にあることで間
違いないか

(2) 「都道府県化」が始まったが、本市独自の減免制度は、引き続き守っ
て行くのか

(3) 本市が収納した保険税が、県の決定した納付金を下回っても被保険者
に対する負担強化は行わないという考えか

2 国保の「子どもの均
等割保険税減免制
度」の新設について

(1) 国保加入者の人頭税型の「応益割」の廃止が求められている。市独自
の負担軽減の制度は考えないのか

6(11番)
　平嶋　正一

1 (1) 市教委は教員免許更新の有益性については、どのように考えてあるか

(2) 更新に際しての教員の負担についてはどのように考えてあるか。また
その支援については

2 (1) 都市計画道路の未整備路線の状況は

(2) 未整備路線についての整備計画はどのようになっているか

7(3番)
　白石　卓也

1 家庭ごみ・事業ゴミ
の搬出状況について

(1) 家庭ごみ、事業系のゴミはどのように区別されるか。それぞれの搬出
の違いはどうなっているか

(2) 商店・飲食店等の事業系ごみの契約状況はどうなっているか。搬出に際して
指導や監視等は行っているのか

(3) 現状においての課題は何か

農業振興について

都市計画道路の整備
について

精神医療機関の長期
入院について

国保「都道府県化」
における本市の対応
について
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教員免許状の更新制
度について

ＬＧＢＴの方々の人
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児童通学の安全につ
いて

今後の市政運営の思
いは
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8(8番)
　山本　加奈子

1 (1) 介護認定をする状態ではない高齢者単独世帯の方が、自宅で病気療養
中となった場合に受けられる支援は

(2) 認知症の診断はなかったが、認知症予防をしたい方が受けられる支援
は

(3) 要支援１．２の方の訪問介護（生活援助）の担い手の現状と受け皿確
保の取組は

2 障がい者福祉につい
て

(1) 障がい者福祉長期行動計画の中にある、すこやかライフガイドブック
とは

(2) 障がい者福祉長期行動計画に、個々の状況に応じた就労支援を行うと
あるが、具体的にどのような支援か

(3) 重度障がい者（児）入院時コミュニケーション支援事業の実施を

9(17番)
　辻本　美惠子

1 (1) 災害を防ぐための対策、点検はどのようにしているか

(2) 土砂災害の予測について、見直しはしているのか

(3) 避難経路の安全確保をどのように進めるのか

2 (1) 避難所の安全について検討はしているのか

(2) 避難所運営についての計画、訓練はしているのか

(3) 避難所、避難所運営について住民へ周知できているか

3 (1) 持続可能で、安全・安心な移動環境の構築とは、どのようなことを指
すのか

(2) 公共交通空白・不便地域の解消にむけて、どのような検討がされてい
るのか

(3) 幹線軸を生かした公共交通網の形成とは、どのようなものか

4 (1) どのような学習支援活動があるのか

(2) 市民ボランティアが参加できるものになっているのか

10(15番)
　田中　允

1 萩原グラウンド等ス
ポーツ施設の補修整
備等について

(1) フェンス等の補修や整備が必要であると思われるが市の見解を問う

2 (1) 久留米市では認知症の人の徘徊中の事故に備え、市が保険に加入する
ことが検討されているが、本市での対応は

(2) このような身近なところで時期を得た政策には、本市は勿論のこと、
４市１町としての取り組みをされては如何か

認知症の人の保険加
入について

市民の安全安心を守
るための災害対応に
ついて

災害対応避難所運営
について

小・中学生への学習
支援活動について

公共交通網整備の将
来像について

高齢者福祉について
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